

## Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sumbang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Oct 16, 2023 - 09:15



*Sinergitas TNI Polri di Nyalindung Sukabumi Sumbang Warganya*

NYALINDUNG - Senin, 16 Oktober 2023, BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, mengadakan kegiatan DDS (Door to Door System) atau Anjangsana ke rumah warga. Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini bertujuan memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dalam pertemuan yang berlangsung di Kp. Panaruban, Ds. Mekarsari, BRIPKA MOCH AGUNG PAHLEPY memberikan beberapa himbauan penting kepada warga sekitar. Berikut adalah beberapa poin utama yang disampaikan:

1. **Keamanan dan Ketertiban Wilayah** - Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk turut berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan dengan melakukan ronda malam bersama-sama.
2. **Pencegahan Informasi Viral** - Dalam era media sosial, penting bagi masyarakat untuk tidak menyebarkan informasi yang dapat memicu ketegangan di masyarakat. Bila ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral, warga diminta segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas.
3. **Kondusifitas Wilayah** - Bhabinkamtibmas mendorong semua pihak untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Mekarsari, menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan nyaman untuk seluruh warganya.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** - Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap tindakan penipuan yang berpotensi menjadi kasus TPPO, yang dapat merugikan banyak orang. Masyarakat dihimbau untuk tidak tergiur oleh ajakan kerja di luar negeri yang tidak jelas.
5. **Program Kapolres Sukabumi** - Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, yaitu AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien).

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Ini adalah salah satu upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang lebih erat dengan warga, serta mengingatkan mereka akan peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Demikian laporan dari Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom, tentang kegiatan yang memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat Desa Mekarsari.